



Justo dentro de 3 meses estaremos dando la salida al 10º Rallye Ciutat de Xixona, tercera prueba puntuable para el campeonato regional de rallyes de la Comunidad Valenciana tras los rallyes de Gandía y Cerámica y que se disputará los días 27 y 28 de septiembre de 2024.

Como en todas las ediciones del rallye, el equipo de organización lleva ya varios meses trabajando en una prueba que año tras año nos sorprende por la acogida tanto por parte de los participantes como del público. Pero aún más si cabe, para este décimo aniversario de la prueba estamos trabajando en varias sorpresas y mejoras con las que esperamos tener un rallye de 10!!

En los últimos años, el Rallye Ciutat de Xixona ha contado con unas de las inscripciones más numerosas del campeonato regional y con una afluencia de público muy numerosa repartida en los distintos tramos cronometrados que componen el rutómetro de la prueba. Para esta décima edición hemos preparado un recorrido muy especial por varios de los tramos más míticos de la provincia de Alicante, los cuales seguro harán disfrutar como nunca a todos los participantes y aficionados.

Para empezar con las novedades de esta 10ª edición, en pocos días estrenaremos nueva página web donde iremos colgando toda la información relativa al Rallye Ciutat de Xixona 2024.

Junto a este primer comunicado, presentamos la placa oficial del 10º Rallye Ciutat de Xixona y lo acompañamos con un avance de la prueba.

Durante las próximas semanas os iremos desvelando los detalles del 10º Rallye Ciutat de Xixona e iremos conociendo a los patrocinadores y colaboradores que harán posible esta edición.

Atentamente  
Club de Automovilismo Xixona.

